

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Angelique Bahr-Gorgas, Paul Michel, Peggy Kochenrath, Helene Miethke, Jonas Paudler, Luisa Zeeck, Emely Ehrlich, Pia Lorbeer, Keanu Ochs, Alexander Beine, Toni März, Luisa Ribbe

Protokollant: Angelique Bahr-Gorgas

Gäste: Franz Marin, Isabelle Spörcke

Entschuldigt: Jette Salewski, Luis Hurtig

Unentschuldigt:

Verspätet: Luisa Ribbe

Beginn: 17:00 Uhr

Ende: 19:00 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: **(Pro/Contra/Enthaltungen)**

22. Sitzung FSR-Sport am 25. Juni 2025

1. Formalia

- Begrüßung

2. Aktuelle Probleme

- **Immer an Beschlüsse denken für alle Events!!!**
- Mehr Eigeninitiative von allen
- Kautionshöher für Dinge die teurer sind als 50€
- Viele konnten bei Wahlen nicht für Humanwissenschaftliche Fakultät abstimmen
- Idee: 16./17.07. Semesterabschluss Grillen
 - Alisa und Artjom direkt anschreiben
 - andere Dozierende auch einladen
 - 2/3 Tage vorher über Insta Werbung

3. Gremienarbeit

- VeFa
 - o Nächster Termin: 26.06.25
 - o Beschlüsse für Phoneatrisches Gutachten und Praxissemester
 - o Mitglieder: Helene, Jonas, Paul
 - o Nil beim Anschaffen neuer Bierzeltgarnituren unterstützen
- Studienkommission
 - o Nächster Termin: 09.07.25
 - o Mitglieder: Jonas, Peggy, Paul, Helene
- Prüfungsausschuss
 - o Nächster Termin:
 - o Mitglieder: Florian Groß
- Fakultätsrat
 - o noch nicht besetzt
- Berufungskommission Sportdidaktik Sek1/2
 - o Nächster Termin: 27.05. (10-12 Uhr)
 - o Mitglieder: Angi, Lulu; Pia
 - o Ergebnis 17.01.25: externes Gutachten über Lehrpersonen wurde geschrieben

- o Liste mit bevorzugten Lehrpersonen für die Uni (Sportdidaktik)
- Studiendekanat
 - o Nächster Termin: 14./21. Juli
 - o Mitglieder: Angi
- BuFaTa
 - o Termin: 12.06.-15.06.2025
 - o Motto: Märchenwald
 - o 24.05.2025 Einweisung für alle Helfer am Palais (offiziell Start: 12 Uhr, Aufbau Pavillon: 10 Uhr; danach Kneipen-Bingo)
 - o Feedback Teilnehmer: fanden es sehr schön (insbesondere Campus und Sportstätten), Stadt hätte etwas mehr gezeigt werden können
 - o bald Treffen aller Helfer
 - o Feedback zu den Helfern:
 - Arbeit und Spaß zusammen funktioniert nur wenn wir als Team arbeiten → nicht rausnehmen und allein Spaß haben (Schichten früher verlassen, nicht zu den Schichten erscheinen, Aufgaben nur halbherzig)
 - Alkoholkonsum nur in dem Maß, dass man seine Aufgaben noch erledigen kann und im Notfall auch zusätzlich unterstützen kann
 - Eigeninitiative!
 - o insgesamt sehr zufrieden!
 - o Resümee wird geschrieben
 - o Abrechnungen werden gemacht
 - o Auswertung Theorie AK:
 - *Sportlerherz*: Mitgliederversammlung (nächstes Jahr jemand nachbesetzen), letztes Jahr über 5000€ pro Projekt, Vorstand aus letztem Jahr entlastet, Vorstand neu gewählt, neue Projekte gewählt (46+ Down-Syndrom, Kölsche Glückskinder, Mitmachkinder Münster), wie sammeln die FS Geld für Sportlerherz? (Waffelverkauf, Ticketpreise +50 ct als Spende, Sportlerherz-Gala, Blut-/Plasmaspende-Aktion, Spowi-Kalender)
 - *Events für Erstis*: Events meistens ähnlich zu den vorherigen Jahren, Liste soll erstellt werden mit Eventübersicht, Sponsorenvorstellung

- *Social Media*: How to Stories und so filmen (Blende etc.), jeder sollte 4 Clips mit diesen Einstellungen filmen, im AK dann schneiden von kurzen Videos als kleine Gruppe → nächstes Jahr darf nur Social Media AK filmen, eventuell kann jede FS eine Einweg-Kamera mitbringen
- *BuFa-Stab und Events*: Welche Events gibt es in den FS?, Wann und Wo Kartenvorverkauf?, WhatsApp-Gruppe wurde erstellt (Eventübersicht aller FS), BuFa-Stab = andere FS besuchen und andere Städte kennenlernen (scheitere an Corona, Distanz zu anderen FS besonders im Osten, wenig Vernetzung außerhalb der Bundesländer, Gründer sind weg), AK Events weitergeführt werden, AK BuFa-Stab soll eventuell weitergeführt werden, Was tun wenn Motivation im FSR sinkt? = Kochabende, direkte Einladung an Erstis etc.
- *How to BuFaTa*: Essen veranstaltet nächstes Jahr (04.06- 07.06. 2026), für 2027 hat sich noch keiner gefunden, Wie veranstaltet man eine BuFaTa
- *Merch*: Sportlerherz Logo für T-Shirt wurde designt, jeder Merch soll eigentlich Sportstudierende.de (das Logo) im Nacken haben, Sportleben will deutschlandweiten Merch herausbringen
- *Website und Branding*: Website und Logo soll überarbeitet werden

- Hochschulinformationstag
 - o Termin: 13.06.25

4. Finanzen

- Abrechnung für BuFaTa und letzte Anschaffungen werden gemacht
- FSR übernimmt harte Shotbecher von BuFaTa

5. Veranstaltungen

- Klausurtagung
 - o Termin: 10.-12.01.2025
 - o Resümee wurde geschrieben
- Eisbaden
 - o Termin: 20.01.25

- Pub-Quiz
 - o Termin: 10.04.2025
 - o Resümee wurde geschrieben
- Anbaden
 - o Termin: entfällt auf Grund von Terminknappheit, es wird voraussichtlich nur ein Abbaden stattfinden
- Spowi Mixed Turnier
 - o Termin: 26.04.2025
 - o Resümee wird geschrieben
- Sparteignungsprüfung
 - o Termin: 17.05.2025
 - o Nachprüfung: 04.07.2025
- Campus Festival
 - o Termin: 23.05.2025
- Beach 'n' Fun
 - o Termin: 28.06.25
 - o Beach61 hat Angebot geschickt, Preis ähnlich zum letzten Jahr
 - o Essensmarken 30ct teurer, Felder 2€ teurer pro Stunde
 - o Teilnehmergebühren auf 48€ erhöhen
 - o Vertrag wurde unterschrieben, Bestätigung erfolgt
 - o Versicherung wurde abgeschlossen
 - o Instapost wurde erstellt
 - o Wer spielt mit? Luis, Arthur, Paul, Toni, Jonas, Alex, Pia, Lu, Helene, Peggy, (Lulu)
 - o Wer hilft? Keanu, Angi, Emmy, Lulu (ab 15/ 16 Uhr)
 - o Werbung wird Freitag gepostet
 - o 01.06.-20.06. Anmeldung (ab Samstag auch für Nicht-Spowi-Teams öffnen)
 - o 20 Anmeldungen voll!
 - o RedBull stellt 17 Trays
 - o Preise: je 3x8 Tickets von SC Potsdam und BR Volleys
 - o Peggy und Jonas fahren
 - o Treff FSR: 10:20 Uhr auf dem Hellweg Parkplatz (Pavillon, Beach Flags etc. aufbauen)

- o Alex und Helene spielen vsl. nicht, HP geht in Team FUN Schabernack
- o Felder: 33-36, so wie letztes Jahr?
- o Mitbringen: rote FSR-Shirts, Getränke, Sonnenschutz, Socken für Sand
- Sprng Brk à „Summer Splsh“
 - o Termin: 05.07.2025
 - o Motto: Festival Edition
 - o im Waschhaus
 - o Fachschaften wurden angefragt à 7-8 zusagen
 - o Fachhochschule hat zugesagt
 - o Ideen für Fotograf??
 - o Grafik steht fest und wird bald veröffentlicht
 - o Waschhaus anfragen, ob 10 Tickets verlost werden können (ggf. auch auf unsere Kosten)?
 - o Wer fehlt? Toni
 - o **Lulu gibt sich ab 0 die KANTE!!!!!!!!!!**
 - o 102 verkaufte Tickets
 - o Auf Getränke der kooperierenden Fachschaften kommen 30% des Kaufpreises hinzu
 - o Jede Fachschaft hat fünf Gästelistenplätze außer wir
 - o Draußen DJ für Open Air während der Stände
 - o Plakate aufhängen ! (Keine Bahnhöfe, Bushaltestellen oder aktuelle Veranstaltungen -> immer vorher fragen)
 - o Daniel antwortet **WIE IMMER!** nicht → noch 1x Anruf dann anderen nehmen
 - o FSR Lehramt ist raus
 - o Zeitplan wird erstellt
 - o Pizza bestellen vorher
 - o Alle +1 eintragen!
 - o Zeitplan wird geschrieben
- Bierpongliga
 - o Termin: 19.06./26.06./03.07./10.07.
 - o 18:00-21:00 Uhr

- o Es wird keine Mische und Wein geben
 - o Nur Bier, Cola und Radler
 - o 8 Tische von: 2x FSR, Franz, Alex, Luis, Tamino, Flo,
 - o Platz am Neuen Palais zugesagt
 - o Spielplan wurde erstellt
 - o Platz ist erlaubt mit Grill
 - o 15 min Spiel, 10 min Pause
 - o Erster Spieltag: 2 Becher pro Team
 - o Vorschlag Gönrge verkaufen auch 1€
 - o Feedback erster Spieltag
 - Positiv: Bierdusa kam gut an
 - Negativ: Aufbau stressig und lief nicht gut, wenig Helfer deshalb gutes Auge für die Aufgaben haben, konkreter Zeitplan für Auf- und Abbau, Auge für die Aufgaben haben dann weniger Stress für alle, Spiele nebenbei wurden vermisst
 - o 16.00 Uhr Treff am Keller für die Helfer, eventuell Pavillon aufbauen für schlechtes Wetter
- Spowi Wies'n
 - o Termin: 02./03.10??
 - o Große Wiesn ziemlich sicher abgesagt, ggf. eigene kleine Wiesn
 - o USV veranstaltet eventuell
 - mögliches Konzept: eigenes Zelt organisieren für 300-400 Personen
(ohne Boden 2220€/Tag; mit Boden 3500€/Tag)
 - genauere Absprachen mit USV-Typ
 - Catering? Bar mit Buffet?
 - o Vallone fragen was mit Eventlocation im Volkspark ist
 - Ersti-Woche
 - o Termin: 1.10.-12.10 irgendwann
 - o Einführungsveranstaltungen: 01.10. Primar; eventuell 02.10. die anderen?
 - o Anna, Hugo, Philipp Langanke und andere anhauen um zu helfen (eventuell auch gleich anhauen für FSR)

- Welcome Back Party
 - o Termin: 10.10.
 - o Motto: Neonparty
 - o Mit Get Together gemixt!!!
 - o findet im Waschhaus statt
- Ersti-Fahrt
 - o Termin: 17.10.-19.10.2025
 - o mehrere Unterkünfte wurden angefragt
 - o Absagen von Schloss Gollwitz und AWO Begegnungszentrum Lübbenau
 - o Angebote bekommen à werden verglichen und dann entschieden
 - o Zusagen von vielen Unterkünften, Inselfaradies Petzow ist Favorit, müssen aber bezüglich Lautstärke und Alkoholkonsum nochmal telefonisch kontaktiert werden
 - o Vertrag von Inselfaradies Petzow ist unterschrieben, Anzahlung wurde von Emmy geleistet
 - o VeFa Antrag könnte schon jetzt gestellt werden, Antrag ab 01.10 wenn wir keine Vorauszahlung weit im Voraus geleistet wird
- Abbaden
 - o Termin: (22.11.25 / 29.11.25)
 - o Termine bei Herrmannswerder wurden angefragt
- Weihnachtsvorlesung
 - o Termin: 12.12.
 - o Im Lindenpark (freuen sich auf uns)

6. Team Öffentlichkeitsarbeit

- Homepage
- E-Mailverteiler
 - o Unbedingt die Mails wieder auf ungelesen machen!!!
- Instagram
 - o Mehr Reeeeeees!!!!
- Klausurensammlung für Gedächtnisprotokolle und Zusammenfassungen
- TikTok

7. Team Merch

- Nächste Drucke sollen mit Siebdruck gemacht werden
- Neue Designs und Produkte sind vorhanden
- Webseite soll übersichtlicher strukturiert werden, alten Stuff (außer Sportsachen) rausnehmen und nur auf neue Items beschränken
- Streetwear wird neu designet
- Neues Logo wird gecheckt → bei manchen Items leider nicht möglich
- Samples werden jetzt an uns geschickt, um die Sachen zu checken
- Neuer Drop voraussichtlich Ende Mai angepeilt
- Praktisch wäre danach dann ungefähr im November (pünktlich für neue Erstis)
- Montag: Treffen mit Ben Burton und Abholen von neuem Merch
- Dienstag: Fotoshooting
- 01.06. Verkauf startet auf Webseite
- Kleines Problem wegen Pulli-Farbe
- 1 Woche vor Ende Bestellzeitraum nochmal Werbung
- Zu Erstiwoche schon Ausstellungsstücke um gut Werbung zu haben
- Eventuell 11teamsports → viele von BuFaTa machen wohl Merch mit denen?
- Eigentlich soll jeder Merch aus DE das Logo von „Sportstudierende DE“ draufhaben
- Eventuell selbst drucken?

8. Team Raum/Keller

9. Team Kooperation

- RedBull möchte weiterhin unterstützen für folgende Gegenleistungen (auch andere FSRs machen mit): Werbung auf Events (Idee: Stand bei Summer Splash)

10. Sonstiges

- Kuchendienst: Website/Moodle, Jette (Umwandlung 2x Kostüm)
- Kostüm: 5x Alex, Jette, Jonas, Emmy, Lulu

11. Termine nächste Sitzung

- 02.07.2025